

Hausaufgabe

Hausaufgabe für das Bewerbungsverfahren zum Sommersemester 2024

Aufgabe für den Studiengang Digital Product Design and Development

Mobilität

Wir bewegen uns ein Leben lang. Mit und ohne technischen Hilfsmitteln, durch bloße Körperkraft oder unterstützt durch externe Energiequellen.

Aufgabe: Erstellen Sie eine Infografik zu Ihrem Mobilitätsverhalten.

Protokollieren Sie alle Wege die Sie innerhalb einer Woche zurücklegen. In der anschließenden Auswertung und Darstellung der Ergebnisse sollen Sie auf mindestens fünf Aspekte ihres Bewegungsprofils eingehen. Zum Beispiel: Fortbewegungsarten, Verkehrsmittel, Energieträger, Energiemenge, Zeit, Dauer, Länge (z.B. Kilometer und/oder Schritte), Anzahl und Nutzungsdauer der Vehikel, Regelmäßigkeit oder Unregelmäßigkeit der Nutzung, notwendige oder unnötige Strecken, Pflicht oder Vergnügen, Energieverbrauch und -zufuhr, CO₂-Ausstoß, Abnutzung, Veränderung, Zweck, etc.

Wählen Sie Aspekte die Ihnen wichtig sind und bei denen Sie erzählenswerte Zusammenhänge in den erfassten Daten erkennen – gerne auch solche, die nicht in der beispielhaften Liste stehen.

Erstellen Sie eine Informationsgrafik die die Vielschichtigkeit der Daten und die von Ihnen gefundenen Zusammenhänge visuell zugänglich, lesbar und verständlich macht. Nutzen Sie dabei jeweils passende unterschiedliche Darstellungsformen, wie z.B. Balken-, Kreis-, Linien-Diagramme, Histogramme, Illustrationen, Karten, Symbole, Fotografien etc.

Bei der Ausarbeitung dürfen Sie das Medium frei wählen (analog oder digital). Bitte bereiten Sie Ihr gestaltetes Ergebnis so auf, dass Sie dieses zum Aufnahmegespräch präsentieren können.

Hinweise

1. Bitte bringen Sie Ihre Lösung der Hausaufgabe und ggf. eigene Arbeitsproben zum Termin der Eignungsprüfung mit.
2. Die Hausaufgabe ist Bestandteil des Bewerbungsverfahrens und ist ohne die Hilfe Dritter anzufertigen. Verstöße können zu einem Ausschluss aus dem Bewerbungsverfahren führen.
3. Die Hochschule für Gestaltung erteilt weder telefonische noch schriftliche Auskünfte über die Hausaufgabe.

Für das Bewerbungsverfahren wünscht das Team der Hochschule für Gestaltung viel Erfolg!